

Cuba prend des mesures pour prévenir l'infection du Covid-19 dans les écoles



La Havane, 10 jan (RHC) Le Ministère cubain de l'Education (Mined) intensifie les mesures pour minimiser le risque de transmission de la Covid-19 dans l'environnement scolaire, au moment où le pays vit sa troisième recrudescence de la pandémie.

Le site officiel de l'organisme fait état d'un ensemble d'actions contre le coronavirus SARS-Cov-2, à l'origine de la crise sanitaire, dans lesquelles il souligne l'augmentation des recherches auprès des apprenants et des travailleurs aux points d'entrée des établissements et tout au long de la journée.

Selon les dispositions, le séjour dans les centres des personnes atteintes de symptomatologie respiratoire est interdit et, en cas de renvoi auprès d'un médecin, elles doivent présenter un certificat médical pour pouvoir reprendre leurs activités.

De même, ceux qui accueillent des voyageurs étrangers dans leurs domiciles ne pourront pas fréquenter les écoles ou d'autres installations du système d'enseignement, tant qu'ils ne connaîtront pas le résultat négatif d'un second PCR réalisé à la personne en provenance de l'étranger.

Parmi les autres mesures, on peut citer le lavage fréquent des mains, l'utilisation obligatoire de masques, la désinfection d'objets et de surfaces, l'éloignement physique dans tous les espaces, l'annulation d'activités impliquant des concentrations de personnes, et l'organisation de conférences éducatives visant à la la prévention du coronavirus.

En outre, on interdit l'entrée de proches et d'autres personnes ne travaillant pas dans ces établissements.

Récemment, la ministre cubaine de l'éducation, Ena Elsa Velázquez, a appelé, sur son compte twitter officiel au travail concerté entre les écoles et les familles, pour protéger la santé des élèves et des travailleurs.

Avec deux mille 534 cas actifs et un cumul de 14 mille 576, Cuba présente une situation épidémiologique complexe, marquée par le dépistage hier de 388 nouveaux cas, un chiffre record de contagions en un jour.

En raison de ce rebond, le gouvernement a décidé de mettre en œuvre des mesures, y compris des restrictions dans plusieurs territoires et la fermeture de certaines activités, mais il a choisi de n'interrompre ni l'année scolaire ni les processus de production.

(Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/244264-cuba-prend-des-mesures-pour-prevenir-linfection-du-covid-19-dans-les-ecoles>



Radio Habana Cuba